

ABSTRAK

YANTI DAMERIA SIHITE, NIM. 071222510070. Peranan Ansambel Musik Tiup Dalam Memperingati Hari Besar Nasional di Kepolisian Daerah Sumatera Utara. Fakultas Bahasa dan Seni. Universitas Negeri Medan. 2012.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peranan ansambel musik tiup dalam memperingati hari besar nasional di Kepolisian Daerah (Polda) Sumatera Utara yang mencakup jenis alat musik yang tergabung dalam ansambel musik tiup, proses rekrutmen anggota ansambel musik tiup, dan proses latihan ansambel musik tiup.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Data-data dikumpulkan melalui observasi, wawancara, dokumentasi dan studi pustaka. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh anggota ansambel musik tiup Polda Sumatera Utara yang berjumlah 50 orang yang sekaligus dijadikan sebagai sampel penelitian.

Pengumpulan data dilakukan melalui observasi, wawancara, dokumentasi dan studi pustaka. Setelah data-data terkumpul dari lokasi penelitian, kemudian peneliti melakukan analisis untuk menjawab seluruh pertanyaan penelitian yang terdapat pada pembatasan masalah. Analisis data dilakukan dengan menggunakan teknik analisis deskriptif yang dideskripsikan secara bertahap sesuai dengan topik permasalahan, kemudian data-data diklasifikasikan sesuai isi yang bertujuan untuk menjawab pertanyaan penelitian.

Setelah analisis dilakukan, ditemukan hasil bahwa ansambel musik tiup di Kepolisian Daerah Sumatera Utara (Polda Sumut) merupakan sebuah lembaga yang disebut dengan Korp Musik Polda Sumatera Utara yang bertugas untuk membawakan lagu-lagu Indonesia Raya, Mengheningkan Cipta, Andika Bhayangkara, Mars Kepulauan, Kebesaran Buka dan Tutup, lagu wajib nasional yang dibawakan sesuai dengan hari besar tertentu. Ansambel musik tiup Polda Sumut terdiri dari alat-alat musik tiup kayu (*wood wind*) dan alat musik tiup logam (*brass wind*) serta beberapa alat musik perkusi seperti: trumpet, klarinet, trombone, alto saksofon, tenor saksofon, trombone, baritone, horn, soughaphone, basdrum, snardrum, dan cymbal. Peranan ansambel musik tiup Korp Musik Polda Sumut dalam setiap pelaksanaan upacara sangat dominan dalam rangka menciptakan suasana 'khikmat' dimana setiap acara dapat terlaksana dengan baik dengan penuh penghayatan.